

EUCHARISTISCHE EHRENGARDE



ST. LAMBERTUS

ESSEN-RELLINGHAUSEN





Eucharistische Ehrengarde
St. Lambertus, Essen-Rellinghausen



„Mit Gott – Für Gott“

Gemäß dem Leitwort beschützen die Mitglieder der Eucharistischen Ehrengarde St. Lambertus seit 1911 die heilige Eucharistie. Was wie ein alter, verstaubter Brauch klingt, erlebt in der Gemeinde St. Lambertus aktuell einen Aufwind und wird mit einer guten Mischung aus Innovation und Traditionsbewusstsein zukunftsfähig. Der Degen an der Festkleidung (Gehrock und Hut mit Federn) erinnert daran, dass es sich vor 100 Jahren tatsächlich um einen tatkräftigen Schutz handelte. Heutzutage gilt es jedoch vielmehr, die Bedeutung des Sakraments zu bewahren und die Kirche des 21. Jahrhunderts aktiv mitzugestalten.

„Mit Gott“ bedeutet für die Ehrengardisten, dass Gott sie zusammenführt und ihre Wege unter seinen Segen stellt. Durch ihre persönlichen und vielfältigen Glaubenserfahrungen finden junge Männer ihren Weg in die Ehrengarde, erleben Gemeinschaft neu und verstehen sich als lebendiger Teil der Gemeinde St. Lambertus.

„Für Gott“ bedeutet, sich in den Dienst der Kirche, der Gemeinde und der Gesellschaft zu stellen. Die Ehrengardisten geben durch ihr Handeln ein gelebtes Glaubenszeugnis ab und setzen sich für andere Menschen und somit für Gott ein. Dies geschieht durch soziales Engagement und durch aktive Mitgestaltung des Gemeindelebens. Die gesellschaftlichen Entwicklungen stellen die Eucharistische Ehrengarde, welche bereits seit 1884 im Bistum Essen besteht, immer wieder vor die Herausforderung, die Fragen von jungen Menschen nicht zu ignorieren und sich somit nicht nur um das Allerheiligste zu versammeln, sondern die frohe Botschaft zu den Menschen zu bringen und die Nächstenliebe im Alltag zu leben.

Sichtbar wird die Eucharistische Ehrengarde durch die Teilnahme an den Prozessionen zu Fronleichnam und zum Annenfest sowie an den Kommunionfeiern. Die anschließenden Treffen sowie das jährliche Sommerfest und das gemeinsame Wochenende sind wichtige Bestandteile, um den Zusammenhalt der Ehrengarde zu fördern und neue Mitglieder zu begeistern.

> Unser Vorstand:

Heinrich Jodocy | Oberst

Marko Krampf | Adjutant

Berthold Etzel | Geschäftsführer

Pfarrer Olaf Deppe | geistl. Ehrenoberst

> So erreichen Sie uns:

info@ehrengarde-lambertus.de

www.ehrengarde-lambertus.de